

Le sac à poils

Indispensable au bûcheron qui y mettait son dîner. On pouvait autrefois en obtenir de tels à l'arsenal de Morges pour le prix de 5.- Depuis lors il semble que cet article soit devenu beaucoup plus rare, au point même qu'il constitue aujourd'hui une vraie pièce de collection.

Le bûcheron le trouvait pratique par sa simplicité d'ouverture, et par son volume rectangulaire fort utile pour y placer de manière judicieuse son dîner.

Celui-ci pouvait être varié, du riz, des pommes de terre, pain et fromage pour les dix heures, rouge mis dans une bouteille de bière d'Orbe de 5 dl.

Le sac à poil a rendu des services inestimables.



Le sac à poils.



Autre sac à poil. La forme peut-être carrée ou rectangulaire.



Un demi-litre, la ration du jour.